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Monsieur Fernand Etgen
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Luxembourg

Luxembourg, le 2 décembre 2019

Monsieur le Président,

Conformément à l'article 83 de notre Règlement interne, je vous prie de bien vouloir 
transmettre la question suivante à Monsieur le Ministre de la Défense et à Monsieur le 
Ministre de l’Education.

A l'occasion de son Conseil des délégués du 26 novembre 2019, le Syndicat professionnel de 
la Force publique (SPFP) a déploré la perte d'attractivité de la carrière militaire ainsi que le 
manque de perspectives que l’armée peut offrir aux jeunes. Plusieurs métiers de la Fonction 
publique seraient par ailleurs confrontés à des difficultés de recrutement.

En vue de revaloriser l’armée, les responsables syndicaux ont proposé une série de mesures, 
y compris l’introduction d’une « filière en uniforme » dans l’enseignement secondaire. Selon 
le SPFP, une telle section au lycée permettrait de présenter aux jeunes les métiers de la force 
publique, respectivement d’offrir aux recrues l’opportunité d’obtenir un diplôme de fin 
d’études secondaires durant leur service militaire.

Dans ce contexte, j’aimerais poser la question suivante à Messieurs les Ministres :

• Quelle est leur position concernant la proposition d’introduire une « filière en 
uniforme » ?

Veuillez croire. Monsieur le Président, en l’assurance de mon profond respect.

Dan Biancalana 
Député
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